



Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a rencontré l'ambassadeur des États-Unis en Russie, John Tefft

Le 30 octobre 2015, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu à sa résidence du monastère Saint-Daniel l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire des États-Unis d'Amérique en Fédération de Russie, John F. Tefft.

Le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou était représenté par l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE. Assistaient également à la rencontre Mme Lynne Tracy, adjoint au chef de la mission diplomatique des États-Unis à Moscou, et le secrétaire de l'ambassadeur Christopher Grossman.

Dans son discours d'accueil, le Patriarche Cyrille a mentionné la rencontre précédente, qui avait eu lieu en novembre 2014. « J'accorde une grande importance à nos rencontres, à la possibilité d'échanger nos opinions. Je pense qu'il est nécessaire de maintenir des contacts plus étroits lorsque des difficultés surviennent dans les relations entre nos pays » a affirmé le Primat de l'Église orthodoxe russe. « Je suis profondément convaincu que les difficultés et les problèmes surviennent puis s'en vont, mais la vitesse à laquelle ils sont résolus dépend des hommes. L'Église se prononce toujours pour qu'il y ait le moins possible de problèmes dans les relations internationales ».

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a rappelé que malgré les difficultés actuelles, l'histoire des relations de la Russie et des États-Unis au cours des siècles avait compté de nombreux éléments positifs.

« Notre rencontre a lieu le jour où le ministre des Affaires étrangères de la Fédération de Russie, le secrétaire d'état des États-Unis d'Amérique et de nombreux autres hommes d'état de différents pays se rencontrent à Vienne pour discuter de la situation au Proche Orient. C'est en effet un point important des relations internationales » a dit J. Tefft.

L'ambassadeur des États-Unis a informé Sa Sainteté que depuis leur précédente rencontre il avait visité différentes églises et monastères. « Je suis très reconnaissant de l'accueil que me font les représentants du clergé, a assuré M. Tefft. Cela a une grande importance personnelle pour moi ».

Pendant l'entretien, les interlocuteurs ont traité des difficiles processus de crise en cours dans le monde. Ils ont exprimé leur inquiétude particulière au sujet du conflit armé au Proche Orient et de la situation des chrétiens et d'autres minorités religieuses dans la région.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50039/>